
令和元年６月17日（月）

先週の木・金、沖縄ろう学校で、九州地区ろう学校ＰＴＡ連合会の

総会・研究協議会が行われました。九州地区13校の管理職とPTA役員

が集まり、本校からは、私とPTA会長と役員さんの3名で参加しました。

総会では、昨年の事業報告と今年の計画などの審議や、退任したPTA会長（本校は、平

嶋前会長）へ感謝状の贈呈がありました。研究協議は2日間に渡り、PTA活動のあり方や

今の子どもたちに必要なものなどについて、情報や意見を交換しました。各校とも子ども

たちの学校生活の充実や将来の自立ために熱心に活動していることがよく分かり、何より

参加した保護者がとても明るく元気なことが印象的でした。また、いたるところで沖縄ら

しい心配りあるおもてなしに感動した2日間でした。

来年は、本校が当番校です。村上会長が「『令和』ゆかりの福岡で会いましょう」とあ

いさつをしました。福岡らしさを感じていただけるように準備を進めていきましょう。
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